

Arias dice que no ya a Managua

Por respeto al pueblo de Costa Rica el Presidente, Dr. Oscar Arias, no irá a Nicaragua a entregar al Comandante Daniel Ortega, el documento de paz para Centroamérica.

El mandatario tomó la decisión ayer, tras la salida del país de los presidentes Vinicio Cerezo (Guatemala) y José Napoleón Duarte (El Salvador), y de una sesión de almuerzo que tuvo con los directores de los medios de comunicación, en Casa Presidencial.

El Presidente decidió que la mejor manera de hacer llegar en forma oficial el documento de paz al Presidente de Nicaragua, será que, hoy, la Cancillería llame a la Embajadora de Nicaragua en Costa Rica, Claudia Chamorro y le entregue la comunicación.

Sobre una posibilidad intermedia de que fuera el Dr. Rodrigo Arias, Ministro de la Presidencia, el que viajara a Managua, el mandatario comentó que "la verdad es que no quiero exponerme yo, ni exponer a mi hermano a ir a Managua".

Relató que "cuando mi hermano y el Canciller fueron a entregar el documento la semana pasada a Guatemala, Honduras y El Salvador, sabía que los recibían los presidentes Cerezo, Azcona y Duarte, con los brazos abiertos, pero el caso de Nicaragua es diferente.

Incluso, en determinado momento, Arias pensó que "podía hablar al pueblo de Nicaragua por algún medio".

BARRICADA

Arias comentó que "cuando estuvimos en la reunión de Esquipulas recuerdo que Ortega nos dijo que lo que publicaba Barricada era la voz oficial del Gobierno sandinista".

Barricada (algo como Izvestia en Moscú o Gramma en La Habana) publicó en los últimos días comentarios muy duros contra la propuesta de paz de Costa Rica. Critican la propuesta, nos acusan de dar un golpe al Grupo de Contadora, etc., etc."

"Sea, que ya, por este medio, conocemos la voz oficial de Nicaragua".

Arias explicó que la propuesta de Costa Rica tiene mucho "de los 21 objetivos de Contadora, que fueron

aprobados en octubre de 1984".

"Estamos actuando como Centroamérica, que es lo que pedía Contadora". "No es cierto nada de lo que dicen en Barricada, sea lo que dice el Gobierno".

ESQUIPULAS

En torno a la reunión en Esquipulas, la cual está contemplada en el documento firmado por los 4 mandatarios, en el Teatro Nacional, el pasado domingo, el Presidente Arias "prefiere que sea lo más pronto posible".

Acerca de lo que dijo el Presidente Azcona de que le llegó un poco tarde la propuesta, Arias dijo que "esa propuesta refleja el sentimiento nacional, en ella estuvo de acuerdo el Lic. Rafael Angel Calderón, líder de la oposición sea que el 95% de la población está de acuerdo".

Arias tiene fe en la reunión de Esquipulas.

"Es obvio que la propuesta admite consideraciones y modificaciones".

"Que se analice, que se discuta, pero con un calendario, para que esto no se haga eterno".

AZCONA

Azcona al salir, ayer, del aeropuerto Juan Santamaría, indicó que "me voy feliz de Costa Rica y al arribar a su país declaró a los periodistas su apoyo incondicional al plan de paz del Presidente Arias".

Acerca de las observaciones de Azcona al documento, Arias no quiso opinar anoche en la conferencia de prensa en Casa Presidencial. El mandatario costarricense tras regresar de la playa con Cerezo y Duarte, se reunió con los directores de los medios de comunicación y luego recibió a un grupo de congresistas de los Estados Unidos.

Arias estaba comprometido para ir a Heredia, a una reunión con la Cámara de Comercio, pero no pudo hacerlo.

Hoy explicará, en Consejo de Gobierno, los detalles de la reunión de presidentes a los ministros.